

DÍA FUERA DEL TIEMPO

En todo el planeta, el Día Fuera del Tiempo, es un día reservado para la celebración colectiva. Nos centramos en la Paz Planetaria a través de la Cultura; detener nuestro cotidiano ritmo de vida para comprender que “El Tiempo es Arte”; el Arte de la Paz... El Día Fuera del Tiempo, siempre cae 25 de Julio. En la Cuenta de 13 Lunas, este día no pertenece a ninguna Luna (mes), ni ninguna semana (o Héptada). Está entre medio del cierre del año previo (24 de Julio), y el amanecer del nuevo año (26 de Julio). Este es un día de preparación para un nuevo ciclo; a través de la meditación, el perdón, la elevación del estado de conciencia, estar en contacto con la naturaleza, sentirse libre y dedicarse a las artes.



Lugar de reunión: Frente al cortijo del parque del Alamillo, Sevilla.

Fecha: 25 de julio de 2012 (Noche resonante azul)

Hora de concentración: 20:30 hrs

Si lo deseas puedes compartir música, danza, masajes energéticos... coordina con nosotrxs para hacer la programación.

Puedes venir vestido de blanco y traer algo de comida para el cierre del día.

Si aún no conoces tu sello maya o firma galáctica, puedes buscarla en la siguiente web: <http://www.13lunas.net/buscakin.htm>

Si tienes alguna pregunta, puedes contactarnos al: 679 91 10 81 o al 615 20 25 26

AYUM HUNAB KU EVAN MAYA E MAHO INLAKE'CH (Yo soy otro tú)